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Nr. 379 der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages 

(5. Session der 15. Gesetzgebungsperiode) 

 

Antrag 

 

der Abg. Brand und Klubvorsitzenden Steidl betreffend Elektrifizierung der Murtalbahn 

 

 

Der Erhalt der Murtalbahn ist vordringlichstes Ziel. Ein Umbau auf Normalspur ist aber zu 

teuer. Die Bestrebungen einiger steiermärkischer Kommunalpolitiker, die Murtalbahn auf eine 

Normalspurbahn umzubauen, würden laut Schätzungen ca. € 300 Mio. kosten. Ein Großteil 

dieser sogenannten „Umspurung“ wäre auf Salzburger Seite fällig und insgesamt nicht aufzu-

bringen. 

Eine Elektrifizierung ist hingegen umweltfreundlich und verkürzt die Fahrzeiten, da diese 

Triebwägen schneller beschleunigen. Neben wesentlichen finanziellen Einsparungen könnte 

eine deutliche Verbesserung der CO2-Bilanz erreicht werden. 

 

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den 

 

Antrag, 

 

der Salzburger Landtag wolle beschließen: 

 

1. Die Landesregierung wird aufgefordert, sich für eine umgehende Elektrifizierung der 

Murtalbahn einzusetzen und die entsprechenden Mittel zu lukrieren bzw. zu reservieren. 

 

2. Dieser Antrag wird dem Ausschuss für Infrastruktur, Verkehr und Wohnen zur weiteren 

Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen. 

 

 

Salzburg, am 28. Juni 2017 

 

Brand eh.  Steidl eh. 

 


